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Compte	  rendu	  de	  la	  réunion	  	  
du	  comité	  des	  partenaires	  

Du	  14	  janvier	  2010	  
	  

Présents	  :	  	   Carole	  Watkins,	  Caroline	  Easton,	  Marie-‐Joe	  Baehr,	  Marie	  Thérèse	  Grenier,	  	  
Myriam	  Beaugé,	  Vinciane	  Pépin,	  Christine	  Fairburn	  

Absents	  :	  	   Valérie	  Lacquement,	  Chris	  Pop	  
	  
	  
Adoption	  de	  l’ordre	  du	  jour	  de	  la	  dernière	  réunion.	  	  	  Adopté	  par	  Marie	  Thérèse	  Grenier	  
	  
Les	  membres	  procèdent	  à	  l’analyse	  des	  résultats	  et	  des	  principes	  directeurs	  qui	  découlent	  
du	  sondage	  fait	  auprès	  des	  parents	  et	  de	  la	  communauté	  en	  novembre	  dernier	  en	  lien	  avec	  
le	  projet	  éducatif.	  	  
	  
Analyse	  de	  la	  question	  numéro	  #1	  sur	  la	  mission	  de	  l’école	  
	  
Selon	  vous	  quelle	  importance	  accordez-‐vous	  aux	  éléments	  suivants	  au	  sein	  d’une	  
école/communauté	  francophone	  ?	  

 La	  qualité	  d’enseignement	  	   	   	   100	  %	  
 La	  qualité	  des	  programmes	  	   	   92.6	  %	  
 École	  francophone	   	   	   	   77.	  7	  %	  

	  
D’après	  les	  chiffres,	  on	  peut	  souligner	  que	  la	  francophonie	  dans	  toute	  sa	  diversité	  soit	  le	  
point	  fort	  retenu	  des	  parents.	  	  La	  qualité	  des	  programmes	  se	  révèle	  être	  aussi	  très	  
importante.	  

	  
Est-‐ce	  que	  la	  mission	  ci-‐dessus	  mentionnée	  correspond	  à	  vos	  attentes	  ?	  

 Oui	  	   	   	   	   	   	   92.6	  %	  
 Non	   	   	   	   	   	   7.4	  %	  

	  
Selon	  les	  commentaires	  reçus,	  il	  est	  souvent	  mentionné	  la	  phrase	  «Ouverture	  sur	  le	  monde»	  
et	  un	  second	  point,	  la	  contribution	  à	  la	  société	  sous	  forme	  de	  bénévolat.	  	  
	  
Les	  membres	  décident	  donc	  de	  retenir	  et	  de	  rapporter	  ces	  deux	  mentions	  au	  prochain	  
projet	  éducatif.	  
	  
Les	  commentaires	  retenus	  sont	  les	  #3,	  #12,	  #13	  /	  #23,	  #15	  (l’aspect	  francophone)	  et	  #20	  
	  
	  
Vous	  engagez-‐vous	  à	  faire	  vivre	  cette	  mission	  ?	  

 Oui	  	   	   	   	   	   	   95	  %	  
 Non	   	   	   	   	   	   0	  
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A	  cette	  question,	  nous	  avons	  reçu	  un	  total	  de	  41	  commentaires.	  	  
À	  l’école	  André-‐Piolat	  la	  communauté	  est	  très	  engagée	  et	  il	  y	  a	  une	  volonté	  à	  faire	  vivre	  
cette	  mission.	  	  Les	  parents	  sont	  très	  impliqués	  autant	  à	  la	  maison	  avec	  les	  devoirs	  des	  
enfants	  qu’avec	  les	  activités	  école.	  
	  
Les	  commentaires	  retenus	  sont	  les	  #38,	  #39	  et	  #41	  	  	  
	  
	  
Selon	  vous,	  quelles	  valeurs	  sont	  importantes	  ?	  

 La	  responsabilité	   	   	   	   89.5	  %	  
 Le	  respect	   	   	   	   	   92.6	  %	  
 La	  réflexion	   	   	   	   	   67.0	  %	  
 La	  réussite	   	   	   	   	   53.8	  %	  

	  
Les	  commentaires	  retenus	  sont	  encore	  une	  fois	  l«Ouverture	  sur	  le	  monde»,	  le	  respect	  et	  
l’autonomie.	  
Les	  #	  des	  commentaires	  retenus	  sont	  les	  #4,	  #5	  et	  #11	  
	  
	  
Quelles	  attentes	  avec-‐vous	  pour	  votre	  enfant/élève	  à	  la	  fin	  de	  sa	  scolarité	  à	  AP	  	  ?	  

 Instruit	  et	  informé	   	   	   	   90.3	  %	  
 Ouvert	  au	  monde	   	   	   	   81.9	  %	  
 Communication	  dans	  les	  2	  langues	   72.3	  %	  
 Leader	   	   	   	   	   44.6	  %	  
 Autonome	   	   	   	   	   80.6	  %	  
 Réfléchi	  et	  responsable	   	   	   90.5	  %	  

	  
On	  remarque	  que	  ces	  réponses	  rejoignent	  les	  valeurs	  du	  baccalauréat	  international.	  
	  
Le	  bilinguisme	  revient	  souvent.	  	  On	  remarque	  la	  fierté	  des	  cultures	  et	  des	  racines.	  	  	  La	  
curiosité,	  le	  désire	  d’apprendre	  de	  nouvelles	  choses,	  la	  confiance	  et	  l’ouverture	  au	  monde	  
sont	  des	  notions	  qui	  reviennent	  souvent.	  
	  
Les	  #	  des	  commentaires	  retenus	  sont	  les	  #12	  et	  #17	  
	  
	  
La	  réunion	  s’ajourne	  à	  20h15.	  	  Il	  est	  décidé	  que	  chacun	  des	  membres	  passe	  au	  travers	  
des	  questions	  du	  sondage	  et	  revienne	  à	  la	  prochaine	  réunion,	  prévue	  le	  4	  février	  à	  
18h30	  (repas	  sushi	  sera	  prévu)	  avec	  les	  commentaires	  retenus.	  	  
	  
	  
	  
	  
	  


